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Requerimento Nº 91/2023

           CONSIDERANDO que, a Lei Orgânica do Município Capitulo II, art. 6º Ao Município 
impõe-se assegurar o bem-estar da comunidade, garantindo o pleno acesso aos bens e serviços 
essenciais, ao desenvolvimento individual e coletivo;

           CONSIDERANDO que, devido aos últimos acontecimentos noticiados na imprensa de 
todo mundo, onde um aluno de uma escola adentrou armado com uma arma branda, feriu vários 
alunos e vitimou fatalmente uma professora;

          CONSIDERANDO que, moradores do município estão temerosos em mandarem seus 
filhos para escolas, devido ao número de ameaças de atentado que se multiplicam e é necessário 
que o Poder Público, Educadores e os pais de alunos, dialoguem buscando uma solução para o 
enfrentamento dessa crise instaurada nas escolas; 

           CONSIDERANDO que, acolher os estudantes, buscar a aproximação com as famílias e 
qualificar os profissionais da educação são algumas das ações necessárias para enfrentar o 
problema da violência no ambiente escolar, mas devido ao crescente índice de violência nas 
escolas, entendo que seja necessária a criação de um corpo de profissionais para propiciar um 
ambiente pedagógico seguro, uma Ronda Escolar, com capacitação voltada para a escola;
 

           
             REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja oficiado a 
Secretário Estadual de Segurança Pública, a Policia Militar do Estado de São Paulo e o Exmo. 
Governador do Estado de São Paulo, para que viabilizem a implantação da Ronda Escolar nas 
Escolas do Município de Itaquaquecetuba.

            Requeiro a Mesa que, após deliberada seja Enviada cópia da propositura para o Exmo. 
Presidente da ALESP Deputado Estadual André do Prado, Exmo. e Deputado Federal Marcio 
Alvino, Exmo. Prefeito Municipal de Itaquaquecetuba e para o Secretário de Segurança Urbana 
do Município.    
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                                                           JUSTIFICATIVA 

   

               Essa propositura tem o objetivo de atender as justas reivindicações dos moradores do 
Município, que é também o clamor de brasileiros de todas as regiões do Brasil, uma vez que hoje 
não se tem segurança dentro dos portões escolares, esse tema deve ser discutido amplamente 
entre pais, educadores e Poder Público, pois cada um deve dar a sua parcela de colaboração para 
solução dessa problemática.
              Medidas como implantação de detectores de metais, implantação de sistema de 
filmagens nas escolas e creches, implantação da Guarda Escolar, professores preparados para 
lidar com situações de risco, monitoramento de rede sociais de grupos que se organizam para 
combinar ataques nas escolas, reuniões periódicas de pais e professores, entre outras ações não 
devem ser ignoradas, pelo contrário existe urgência para a tratativa desse tema tão importante, 
pois nas escolas estão os bens mais valiosos de uma família, seus filhos.   

 

                                                       Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 10 de abril de 2023.

                                               Edson de Souza Moura 
                                                        Vereador 
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